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者。作为一个著名的黑客，他的主要成就包括Emacs及后来的GNU Emacs，GNU C 编译器及GDB 
试器。

我 决定不要孩子。我小的时候，家里经常因为我吵架，我发现其他很多家里也都是这样。这样的家庭
活没有人会向往。长大后，我发现父母们经常谴责他们的孩子， 不要跟我玩，甚至在我附近玩耍，他
认为这样会打搅我——我说不妨碍他们也不理会。谴责孩子成为了他们根深蒂固、不由自主的习惯。
到他们这样我很忧心， 但我知道我也会成为这样的父母。面对一天到晚哇哇哭的孩子，我不可能不闹
和生气。

当然，很多人会告诉他们自己，“这事情只会发生在别人身上，我会比他们做的好；我会正确的处理
样的事情。”很显然，这种想法大部分都是错误的。我们不可能假设当大多数人都处理不好这种事情
自己能处理好。

在美国，大多数的父亲都不得不非常努力的工作挣钱来供养他们的孩子。我不希望我的生活变成每天
着单车去做那些人们告诉你的任何能挣钱的事情。

在美国，很大比例的父亲们最终选择离婚，之后很少去看望他们用所有时间去挣钱来养育的孩子。如
徒然的生活！但即使那些没有离婚的父亲也很少看他们的孩子，因为他们的工作太忙。

我相信，为了避免这些，我做出了一个明智的个人决定。但并非只有我个人应该这样做。所有人都可
。不要孩子对整个人类都是重大的贡献。我的这个决定使得到2050年地球上至少少出生5到10个人。

人口过剩给人类文明和整个生态环境带来了巨大危险。它造成了愈来愈大的人为产生的生态问题。人
的膨胀虽然在减缓，但没有停止。到2050年，人类人口预计会增加20到30亿，还不清楚去哪里为这
人找到足够的粮食和淡水。人口的增长还使得控制全球变暖变得更加困难。

因此，是否要孩子——对大多数人来说他们生命中最重要的决定——直接影响着将来人类资源的消耗
(Nina Paley said it graphically.)

不要孩子使得我能在其它方面做出贡献：启动GNU和自由软件运动。没有牵挂，我可以全身心的投入
那些看起来比某些人拿着钱让我去做的事情更正确的事业中去。你能读到这篇文章，是因为我的这个
定使得我能够去贡献一些人们喜欢的东西。

我非常希望你们也能做出我这样的决定，不要孩子。我不是希望所有人都不要孩子；我不是希望人类
绝。根本不会有这样的危险；我希望这种呼吁能影响它的数字，而且是好的方面的影响。

有人荒谬的说人口下降会十分的危险。他们声称，50年后，所有人都会过上安逸的生活，他们都不会
要孩子(就像发达国家今天的样子)，这样人类人口就会下降。如果这种情况持续1千年，人类就会灭亡
这真的可能吗？

首先，这种猜想无视全球变暖的天灾，无视自然界走向崩溃的趋势。30年后，我们大部分人将会发现
物和水成了问题，更别说避孕了。很难说那时大部分的人能过上像今天欧洲水平的不错的生活。所以
猜测到那个时候人口会下降——因为每个人都过的很舒适，这种可能性很小。

假设我们能够避免天灾，消除贫困，50年后，我们也许会到达每个人都喜欢小家庭的社会阶段。然而
50年后人类的寿命有可能会大大的增长。这意味着低出生率也能维持一个稳定的人口数量。人口过剩
现象变得很容易发生。

头等大事是避免全球变暖和自然界崩溃。不要孩子对此是有益的帮助，而且这会让你有更多时间做其
更多有助于此的事情。
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